



## **Mesa de Análisis / Anabel Hernández (Periodista de investigación), Alfredo Figueroa (exconsejero del INE) y Gabriel Reyes Orona (exprocurador Fiscal)**

“Lo que tenemos de información hasta ahora es que el día de ayer al parecer la Junta de Coordinación Política ha convenido no presentar un dictamen desde comisiones, es decir, que se detenga el dictamen de comisiones que había estado previsto y para la discusión sobre un conjunto de iniciativas, incluidas la del propio Presidente de la República y al parecer iniciarán, por lo menos en voz del presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, un proceso, dijo o pude leer, desde cero. Es decir, que se replantaría la idea de hacer una reforma electoral a la luz, digamos de las distintas propuestas que hay y los grupos parlamentarios iniciarían un diálogo para ver en qué temas podría generarse, por la propia declaración de Mier, la mayoría suficiente para avanzar en la dirección, digamos, de una reforma”, señaló Alfredo Figueroa.

“Yo creo que esto obedece a que tienen muy enrarecido el ambiente, tienen muy descompuesta la relación en la Cámara de Diputados. Seguramente el entorno en el que encuentran hoy a la población no es el más propicio para poder impulsar las ocurrencias que el partido oficial está impulsando. El asunto aquí importante es que los legisladores creen que toda la realidad se ajusta a lo que ellos votan y deciden; sin embargo, no es así”, apuntó Gabriel Reyes Orona.

“Realmente pienso que es justamente este momento el menos propicio para poder avanzar en esta materia sobre todo porque tenemos a este partido oficial, este partido hegemónico, que lo que por desgracia ha demostrado en estos años de gobierno es un rechazo a la democracia. Yo lo comentaba irónicamente en otras mesas, ni siquiera ellos mismos pueden transparentar sus propios procesos electorales, ni siquiera Morena al interior del partido puede limpiar sus elecciones, no puede transparentar los resultados, no puede aclarar los fraudes electorales que hay dentro del partido, no hay una equidad en las contiendas dentro del partido oficial, no hay autoridades



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LaJornada</b>	0	20/10/2022	LEGISLATIVO

electorales internas en el partido independiente que puedan garantizar que realmente hay una equidad en la competencia", comentó la periodista Anabel Hernández.

[https://drive.google.com/file/d/1nwWrm4R5wnST4udvMMojJ\\_bKI2M7tsw5/view](https://drive.google.com/file/d/1nwWrm4R5wnST4udvMMojJ_bKI2M7tsw5/view)